

Témoignages de consommateurs

## Arrêter le cannabis pour moi n'était pas un choix

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/11/2014 à 09:46

Bonjour, il y a quelques semaine je me suis fait arrêter avec du cannabis sur moi. Le juge a donc décidé que tous les mois je donne mon urine pour faire des test pendant 1an. Je n'est donc pas le choix d'arrêté.. Je me sens triste à l'idée d'arrêté tout d'un coup j'essaie de réduire mais ce simple fait me donne envie de pleurer. Ma copine me dit de profiter des instants présents je me dis ça tout le temps mais j'y arrive pas. Il va me falloir une force énorme pour ne pas rechuter car je ne peux bien sûr pas..